

GÉNELARD Associations

Mille bornes à vélo pour sensibiliser au handicap

Faire mille kilomètres à vélo ou en tandem, c'est le pari fou lancé par deux associations pour sensibiliser et accompagner des personnes en situation de handicap.

Une est bretonne et s'appelle Advevan (qui signifie "revivre" en breton), la seconde s'appelle Handisport Haut-Doubs. Ensemble, les deux associations ont créé un projet pour permettre aux personnes en situation de handicap de traverser la France à vélo par l'Eurovélo 6 en douze étapes.

« Chiche, on le fait ! »

Une trentaine de cyclistes, dont six personnes en situation de handicap, sont partis de Besançon le 3 août dernier, direction Le Croisic en Loire-Atlantique, où ils devaient arriver le 15 août. « C'est parti d'un pari par téléphone avec mon ami et ancien collègue de travail Jérémy Desbois (Advevan), explique Jean-Baptiste Poulain, membre de l'association franc-comtoise. On s'est dit "chiche, on le fait ?", et on a travaillé un an sur le projet avant qu'il ne se concrétise. » Pour financer un tel pari, il a fallu démarcher de nombreuses entreprises et trouver les différents hébergements au fil des étapes.

« Nous avions budgété 4 000 € pour l'hébergement mais finalement, les communes nous accueillent gracieusement, c'est absolument formidable. Les gens



Sur la ligne de départ, mardi matin, devant le complexe sportif, direction Digoïn puis Cronat en fin de journée. Photo JSL/Agnès JAFFRE

80 kilomètres par jour en moyenne

À Génelard, comme ailleurs, la municipalité a répondu favorablement à l'appel en mettant à disposition le complexe sportif, la nuit de lundi à mardi. « C'est le genre d'actions que nous encourageons toujours, a expliqué Jean-François Jauret, le maire. Soutenir des gens qui donnent de leur temps et de l'énergie pour les autres, c'est la moindre des choses. » Après une bonne douche et une nuit réparatrice, les cyclistes ont pris la direction de Digoïn, escortés par les sapeurs-pompiers de Perreye-Génelard, accompagnés par

quatre Cyclotouristes digoïnaïses qui ont souhaité partager l'aventure jusqu'à Cronat.

En moyenne, les amis cyclistes parcourent 80 kilomètres par jour, par tous les temps, mais surtout dans la bonne humeur. « Tout le monde s'entend à merveille et s'entraide. Ce n'est que du bonheur », conclut Jean-Baptiste Poulain. « Partager » est le mot d'ordre de l'aventure. Y compris du beurre, doux ou salé, selon les goûts de chacun.

Agnès JAFFRE (CLIP)

NOTES Plus de photos sur www.lesisl.com. La cagnotte Leetchi pour soutenir le projet : www.leetchi.com/c/blc-1000-bornes.



Jérémy Desbois et Jean-Baptiste Poulain, deux anciens collègues de travail réunis pour un projet commun. Photo JSL/Agnès JAFFRE